

# Une Valdôtaine qui se fait honneur

Cela fait toujours plaisir quand de jeunes Valdôtains se distinguent, que ce soit dans tous les domaines et dans celui de la culture en particulier. Lorsqu'il s'agit, en plus, de quelqu'un qu'on connaît depuis longtemps, qu'on a vu croître culturellement et qui atteint, finalement, le plus haut degré d'instruction, dans un domaine crucial pour notre Vallée d'Aoste, le plaisir devient particulièrement profond. J'ai donc la satisfaction de saluer un nouveau docteur dans la personne de notre jeune vice-présidente, Federica Diémoz. Le 30 janvier 2004, à l'Université de Neuchâtel, elle a brillamment décroché son doctorat en discutant une thèse portant sur la « Morphologie et syntaxe des pronoms personnels sujets dans les parlers franco-provençaux valdôtains ». Le jury, composé de son directeur de thèse, le dialectologue Andres Kristol, et des rapporteurs Tullio Telmon, de l'université de Turin, et Zygmunt Marzys de celle de Neuchâtel, a attribué à la thèse présentée la mention : magna cum laude. De nombreux amis et parents, venus exprès de la Vallée d'Aoste étaient aussi présents pour l'applaudir et pour fêter avec elle l'événement par la suite, dans l'accueillant petit restaurant « La meule » de Roisan.

Nous souhaitons donc à Federica une belle carrière pleine de satisfactions et de réalisations qui la comblent et, en même temps, qui enrichissent nos connaissances sur nos patois. Actuellement, tout en donnant des cours à l'Université de Neuchâtel, elle suit aussi, en Vallée d'Aoste et ailleurs, plusieurs autres dossiers. Elle est donc déjà à l'œuvre...

(A. B.)

Mme Laura Saudin,  
Mme Federica Diémoz  
et M. Saverio Favre.

